

*Carta abierta para platón desde el siglo
XXI*

Hoy jueves 27 de enero del 2011,

Estimado platón, aquí en esta mañana de tenue luz húmeda y fresca de invierno sentado en una de las cinco sillas que rodea la mesa de la terraza y frente a mi computador contemplo la hamaca, la baranda de la escalera, las hojas de una palmera, los maseteros con los helechos verdes y las paredes amarillas sobre un piso recién limpio y reluciente; mi pensamiento vuela mientras me interrumpe bruscamente una mosquita que pretende alimentarse de la sangre de mi pierna, mientras tres golondrinas revolotean y trinan en una esquina de la cubierta en la entrada de una viga de hierro como inspeccionando el nuevo nido. Todo esta quieto y siento que es oportuno dejar que fluya el relato en esta carta de pensamientos abiertos. No soy un buen dialogador ni mucho menos un gran escritor pero lo que quiero es narrar cómo han transcurrido las épocas hasta llegar al tiempo de la globalización, el desdoblamiento de las comunicaciones de punta, la carrera del avance de la tecnología delgada y armónica, de la educación del cuarto y quinto nivel y de los seres confundidos por la ideología, la religión del siglo XXI y el acondicionamiento pausado para decirles que hay otros seres en esta galaxia que quieren compartir conocimientos con nosotros.

Lecciones del sistema. Dentro del transcurrir del día a día, he escuchado “Únete y vencerás”, “Divide y reinarás”, “Persiste y vencerás”, “Dale circo para que agrade”, “Camina al revés para que lo confundas”, “Consigue el primer millón y después los demás te seguirán”, “Niega que tu no fuiste”, “Pon la otra mejilla y perdona”, “Esclaviza para que subas”, “Al menor esfuerzo mayor rentabilidad”, “No seas desperdiciado así nunca tendrás nada”, “Cuenta algo triste y para que el otro despierte la piedad”, “traiciona porque si tu no lo hace los que vienen si lo harán”, Todo cuesta nada te regala”, “Una mentira repetida cien veces se hace verdad”, “Reparte el pastel con los organizadores y a sí tu tajada estará garantizada”, “El que roba a ladrón tiene cien años de perdón”, “Traiciona a los demás para que tu jefe te crea leal”, “ A rey muerto rey puesto”, “Escucha y esconde tu sentimiento para que no te delates”, “Muérdete la lengua para que la puedas detener y no diga lo que dice tu corazón”, estas y mas lecciones que solo te hacen enrolarte para mantener el sistema deshumanizado actual.

Hay temas que deben conversarse entre pinzas, pero es grato estimado platón que esta sea tan solo una carta pública en la cual te solicito una sabia y sutil reflexión desde la visión y convivencia con la que a continuación narro:

Religión. Estos de tener mente abierta y prepararnos para las posibilidades de la existencia de otros seres en el universo es grato escuchar, porque ya están aceptando que la estructura del encasillamiento y creencias cavernarias están construidas en el espacio vacío del pensamiento. Ubicarnos en el espacio y el tiempo de la existencia de la diversidad de la creación, del comienzo y del fin de los dioses y los diablos, nos han convencido que tan solos nos denominamos humanos dentro de la infinidad y diversidad de seres que con formamos nuestra isla denominada tierra.

Lo místico no se destruye, las estructuras creadas son las que se desploman como castillos de naipes, por que todos los seres somos creados para pensar y existir en armonía libre; pareciera que todo se puede desdoblar para llegar al inicio, fin y comienzo.

Somos fieles, humildes, temerosos de Dioses y demonios, de comienzo y de fin, pero también nos dicen que somos a imagen y semejanza de dioses y que nos podemos elevar a ser, pero cada día que pasa nos damos cuenta que ya todo ha sido creado y normado, que no controlamos ni el comienzo ni el fin del espacio, ni la vida y la muerte. Pensamos que Dios es igual que nosotros porque nos hemos denominado seres superiores que sabemos los conceptos de bueno o malo, bonito o feo, loco o sabio y queremos eternizarnos tan solo porque creemos haber inventado algo.

Utilizan la religión y las ideologías para controlar, esclavizar y obstaculizar toda enseñanza humanista y mantenernos divididos por clanes, sectas, tribus, clubes, agrupaciones, sociedades, partidos, ideologías, familias, gobiernos, monarquías y sin fin denominaciones controladas por pequeñas familias que están encargadas de mantener el sistema de la era de las cavernas, inculcándonos la guerra, los límites, el miedo a la muerte, las distancias limitantes y los avances de los inventos de seres “civilizados”.

Historia. Al pasar el tiempo, los investigadores concuerdan por los vestigios dejados por los egipcios, Mayas e Incas que eran culturas de avanzada tecnología arquitectónica, de alto nivel de conocimiento, de concordancia de las estrellas, naturaleza y seres ¿es acaso que el conocimiento fluye en el aire, en una sola conexión entre seres, tierra y cosmos? Si es así ¿hasta cuándo permitiremos que este sistema de contaminación de egoísmo y de valores absurdos nos siga bloqueando de la conexión libre del conocimiento y convivencia armónica?.

Las grandes acumulaciones de terrenos, monedas (oro, plata, piedras fósiles, objetos contaminantes etc.), sangre y dolor acumulados por los grandes reyes, héroes y líderes que la historia nos narra siguen en poder de sus generaciones que sostienen y manipulan para que continúe la era cavernaria de la muerte, dime tú ser humano con tu magistral reflexión de narración real cómo debería ser una transición de espacio, armonía y tiempo natural de humanización para este siglo.

Contamos con la historia, y a pesar de todo, no podemos interpretar ni mucho menos descifrar el cambio de rumbo o ver la monstruosidad de nuestra ignorancia y negaciones; miremos la historia como lección para mejorar y cambiar nuestras contradicciones y dar paso a ser seres humanos que disfrutamos de lo ya creado ya que lo único que queda por descubrir y aprender somos nosotros mismo como seres que conformamos ese todo que es existencia. Libres seremos cuando dejemos de dar valor material a las cosas materiales y tan solo vivamos y disfrutemos de lo ya dado y creado, porque somos seres privilegiados con capacidad de disfrutar del aprendizaje.

Medidas y distancias. Se comenta de la existencia de espacios negros, de luz y túneles de gusanos que se conectan, de portales Inter-estelares y de desdoblamiento de las distancias en el tiempo para transportarnos y porqué no nos dicen que en realidad las medidas, distancias y límites son cadenas de esta época las cuales no nos han permitido transitar y evolucionar ya que nos han programado para los limitantes.

Es fácil saber cuán lejos estamos de todo porque siguen bloqueándonos los sentidos y cada vez están más lejos de despertar del conocimiento y la medida circundante del pensamiento armónico, del todo que nos rodea, nos da vida y nos sostiene como un todo

en el cosmos; porque no es la recta, ni la oblicua, ni la inclinada, ni la horizontal, ni mucho menos la circundante, es tan solo el espíritu en el desdoblamiento del pensamiento limitante que nos acerca o nos aleja de nosotros mismo.

Las medidas han sido manipuladas en distancias, límites y divisiones para bloquear el conocimiento con temores para separar al cuerpo, espíritu y alma, para limitar derechos y amarrar el pensamiento para que no fluya y seamos esclavos de sociedades, religiones, clanes, castas, agrupaciones, partidos, ideologías, bandas, pandillas y a otras agrupaciones secretas.

Es verdad que existe la distancia impregnada en el interior de nuestro ser, que no nos permite separarnos de la ignorancia cavernaria y que marca la distancia entre hermanos, familia, amigos y sociedades, es hora que desechemos las medidas que nos limitan y nos aprisionan y disfrutemos de todos los sentidos y así viajar por todos los espacio y sentidos que tenemos.

Energía. Esta es la época de la utilización de la energía de los fósiles y de las explosiones, ya es hora de dar paso a la energía de la luz, que nos permita evolucionar, fluir en forma conjunta y armónica sin necesidad de utilizar la muerte y destrucción en todas sus formas. No nos aferremos ni detengamos los cambios evolutivos, desechemos los sistemas de muerte y destrucción cavernarias.

Somos seres por esencia creados de energía, todo lo alrededor está formado de energía: como el sol, el aire, el espacio, el agua, el tiempo, el amor, unámonos para darnos cuenta como utilizar nuestra mente para aprovechar esta energía para el bien común, la energía no tiene propiedad ni es invento de nosotros, por tal razón, se debe utilizar libremente sin restricción a muerte alguna.

La energía fluye libremente y no tiene ningún costo de muerte, nacemos gracia a la energía y nos transformamos devolviéndole a la vida otro tipo de energía, ya es hora que unamos todas nuestras mentes para poder disfrutar correctamente de la energía que fluye libremente a nuestro alrededor. La energía no se crea ni se destruye... solo se transforma...

Alimentación. Es época del mono cultivo, del cultivo modificado genéticamente, de la súper producción de alta calidad y rendimiento en serie, pero aún sigue habiendo pueblos enteros de pobres subdesarrollados y cada día menos alimentados, todo esta delimitado, todo tiene dueño y lo que esta en estado natural se encuentra en estudio y controlado porque está en vía de desaparición, por tal razón no se puede buscar su propia comida ya que si quieres comer debes entrar al sistema aprendiendo a ser explotador rico y famoso o esclavo estresado.

Si venimos a una tierra de espacio y diferentes formas de vida, luz, aire y energía cósmica no creada por nosotros peor descubierta ni experimentada para ver su evolución, reacción o transformación, por qué entonces hay personas que determinan quienes debe alimentarse y en que proporciones y lo peor de todo por qué en esta era de cabernarios y piratas siguen hereditariamente, reinados o familias apropiados de las fuentes de alimentación cortando la supervivencia y existencia de los seres vivos.

Salud. Existe variedad de enfermedades del cuerpo, mente, espíritu, experimentales y las que están por descubrirse, que nos limitan y discriminan en aislamiento dentro de nuestra misma isla “la tierra”, es que acaso nuestros propios fantasmas, dioses y fantasías de morir y discordancia de la función habilidad de fluir dentro de la energía de ser no esta en sintonía y armonía dentro del todo llamado vida, espacio y cosmos.

Nos dicen que material genético para denominarnos seres es un 5% en esencia para ser humanos y por qué entonces no siguen contaminando con materiales que siguen descubriendo o creando porque ni nosotros mismos sabemos de como estamos creados. Por qué no nos dicen que no se descubre nada, de que tan solo experimenta con mezclas ya existente que aun no saben cómo y por qué fueron creadas.

Clanes políticos. Nacemos libres pero nos crían esclavos, nos educamos y nos acostumbramos alinearnos a una forma de convivencia hasta que nos enumeramos dentro de estos grupos y aquello que no contamos o queremos abrir el sendero de seres nos aíslan al sistema y nos adoptan malévolamente con todas las restricciones de sus restricciones condenándonos por generación a ser esclavos.

Somos seres de mentalidad receptora que vivimos formados de subsistencias, implantados por seres primitivos, hasta cuándo nos enrrolamos y seguimos la armonía de estos clanes y damos paso al pensamiento libre y humanista para poder llamarnos seres humano.

Estos clanes, grupos, sectas, partidos políticos, bandas, Ordaz, hernias, sociedades, familias y de más agrupaciones que conforman una red entramada que sostiene un sistema cabernario y que están perpetuando las pequeñas y grades tajadas de beneficios generado de la muerte del ser humano y destrucción de la vida.

Intercambio monedas. Qué es valor y desde cuando nos nombramos seres supremos y creadores de vida y de pensamientos, si a un somos temerarios de la muerte, dioses, infierno y por qué los fósiles tienen más valor que la existencia misma de la vida. Es decir que la muerte por medio del exterminio es la real moneda de intercambio en esta época de nominada civilizada.

El valor del costo de intercambio de esfuerzo real de trabajo está disfrazado y mantenido en el sistema como moneda.

La súper estructura del sistema monetario lo utiliza para desmontar cualquier intento de proceso de humanización y educación social humana porque para la sociedad a determinado a todo un valor y como todo costo de este sistema éste tiene un valor directo o indirecto, que es la muerte de otro ser vivo.

Por tanto como un ser vivo que no ha creado nada, puede dar valor con el intercambio de vida, al temor, de dioses y a su propio infierno que lo sostiene en su gran ignorancia cavernaria.

No puedo y me rehusó a identificar los valores porque las enseñanzas en este sistema son hereditarias en el tiempo de la época del engaño.

Principios de comportamientos de Líderes. Las máscaras eran utilizadas para personificar espíritus, dioses, demonios y monstruos, en la actualidad, es regla llevarlas puestas ya que éstas son hechas de traición, mentira, intrigas, de engaños que sostienen una gran representación que es el sistema actual ya no se saben quien es el títere, la cuerda o el titiritero y los espectadores son seres hipnotizados que lentamente son borrados de sus realidades.

Los líderes gozan de las migajas del beneficio del sistema y se guardan una tajada para mantener a su familia al margen de este sistema de esclavitud cavernario, ya es hora de comportarnos como seres humanos y no como jefes de clanes cavernarios movidos por los verdaderos líderes de muerte y de ambiciones.

Entretenimiento y Posturas. Las caretas del entretenimiento del teatro, cuentos, fantasías y superticheria ideológica, se ha entremezclado con la supervivencia para convertirse en modelos de postura que sostiene la convivencia y existencia de los anestesiados zombis de esta sociedad porque el arte y las herramientas de comunicación ancestrales lo usan para sostener irrealidades destruyendo en sí la esencia misma de la existencia, no dejemos que los excesos como la estafa, el robo, el engaño, la mentira, la intriga, la explotación en todos sus términos materiales y mentales nos envuelvan.

El fingir y el engaño es la energía de supervivencia de este enmallado de líderes y jefes, de clanes, Ordaz, familias, agrupaciones, presidentes, profetas, clericos, maestros y demás guiadores de cavernícolas que sostiene esta época.

Inventiones, ¿somos en realidad inventores? Si en la naturaleza ya existe y desconocemos o no habíamos percibido su existencia, nuestra muerte, el fondo de la tierra, el fondo de los mares, el inicio de la estrella, las constelaciones, los planetas, lunas satélites circundantes, es que acaso es tan solo somos niños exploradores de que aun no sabemos lo que nos andados, adonde vamos y quienes somos.

Todos los conocimientos descubiertos deben ser compartidos y desarrollados sin distinciones de edades y géneros es la única forma de que estos se desarrollen y emerjan cada día al entendimiento para que el avance de la humanización pueda darse y cortemos el intercambio de conocimientos por moneda, muerte o religión e ideología, demos paso a la humanización.

Porque los filosofo, científico, literario, físico, astrónomo, medico, músicos, Pintores, médicos, arquitectos y otras ramas de especializaciones y de buscadores de respuestas permiten que esta era de líderes cavernarios, piratas, clérigos, sectas, reyes, jefes de bandas y clanes los recluten y los embalsamen para luego ponerse de espalda ante la vía natural de ser humano.

Educación. Como una rueda en movimiento cada generación es integrada al interior nos enseñan nuestros padres y profesores los principios de no mentir, no robar, no matar, no envidiar, no traicionar, no engañar y otros mandamientos, pero para estar dentro de esta rueda debemos estar uniformados para poder entrar a la obra del día a día, no crees que ya es hora que paremos la trama manipuladora diabólica y comencemos

analizar la vuelta de esta rueda para empezar a vivir como seres humanos por que la función de nosotros es descubrir y crecer como seres vivos y no como teatreros, títeres, hilos de títeres de esta rueda.

El pensamiento fluye como el aire en el espacio y en las corrientes marinas él planto en el mar, integrémonos como seres humanos para fluir como un todo dentro de nuestro planeta llamado tierra para luego poder fluir en el tiempo de las generaciones y del hiperespacio de las estrellas.

Negación. No estar de acuerdo con el nombre, el concepto, la ortografía, el sistema ideológico económico y de comportamiento no significa estar en resistencia o antagonismo de demencia, no es acaso percibir y sintonizarse con la corriente pura de la existencia de ser humano libre, es conectarse mental e espiritual mente con la esencia misma de la existencia de todos los seres vivos es decir disfrutar el espacio y la existencia lo interpretado y lo no conocido o percibido tal como nos a dado el creador en su verbo.

Estimado platón si acaso en los puntos planteados cae en los conceptos, ideología y rezagos de empujar la rueda en sentido autónomo como nos han criado el sistema, espero con tus sabios reflexionamientos rompan los sellos de identidades hereditarios que marcan limitan obstaculizando con oscuridad las savias reflexiones de conocimientos humanista que existe para poder fluir como el aire, alumbrar como las estrellas y sotenerse en la creación de la convivencia de espacio con los demás seres.

Despedida. . Nunca fue más grata e interesante la lectura hasta que en mis manos lleo un libro de filosofía de platón, por tal razón ya que te he narrado mi vivencia, creo que puedo decirte estimado amigo y confesarte que muchas veces he intentado escribirte pero de las primeras hojas no había pasado y las había roto, pero hoy tuve un sueño en donde me encontraba en el primer descanso de un balcón de la entrada del hall de la torre efel y frente a una baranda de hierro botaba todas las hojas de mis escritos y mientras que el aire tenue que circulaba las sostenían al caer ante la gravedad éstas se derramaban en letras en el piso desde abajo hacia arriba, en un ser de palabras se convertía para que corriendo con velocidad se dirigiera hacia las calles, saliendo para perderse entre las multitudes, ojala estimado amigo, estas palabras en frases lleguen hasta tus manos y puedas explicar con tus sabios reflecionamientos lo que hasta hoy se ha transformado el comportamiento de supervivencia de mantener éste sistema ya que al estar en acuerdo o desacuerdo significa aliarse en ambas direcciones para liquidar a nuestros semejantes en este siglo XXI.

Espero que cuando leas, con tus sabias reflexiones sepas interpretar y ver la luz, a pesar de que en amarradas y escondidas pequeñas frases aún demuestro mi formación de arrastrar las cadenas de mis miedos, de la creación, de la moneda, de comportamientos de educación, de la historia y filosofía del ser humano de este siglo.

Un abrazo fraterno a la conexión libre de pensamiento y convivencia de la hermandad humana.